

Die UWG-Fraktion bittet um Beantwortung der Frage, wo sich diese Skulpturen derzeit befinden und ob mit den Künstlern, die selbige geschaffen haben, in irgendeiner Form Absprachen zur weiteren Verwendung dieser Kunstwerke getroffen wurden?

Antwort der Verwaltung: Die UWG-Fraktion hatte bereits in der Sitzung des Haupt- und Finanzausschuss im Januar eine mündliche Anfrage dazu gestellt.

Die Skulpturen wurden im Zuge des Abrisses der Jungholzhalle entfernt und entsorgt. Dabei wurde festgestellt, dass die Substanz der Skulpturen durch die Witterung derart angegriffen war, dass ein Wiederaufstellen schon aus Verkehrssicherungsgründen nicht mehr möglich war.

Auszuführen ist noch, dass von keiner Stelle darauf hingewiesen wurde, dass es sich bei den Säulen um Kunstwerke gehandelt haben soll, die von Künstlern hergestellt wurden. Nach Kenntnisstand der Verwaltung waren die „Säulen der Sinne“ eine Arbeit von JuZe-Mitarbeitern und Jugendlichen.